

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$19.00 \$9.00 \$4.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER... \$24.00 \$12.00 \$6.00 \$1.50. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.25. POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.00 \$0.30. Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS. Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 1er FEVRIER 1899. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHED BY THE NEW ORLEANS BEES PUBLISHING CO. LIMITED. BUREAU: 233 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

MAXIMO GOMEZ OPPOSE LICENCIEMENT DES CUBAINS. LES PRETENTIONS.

New York, 31 janvier—Une dépêche de Washington dit que Maximo Gomez, le commandant général des Cubains, a demandé près de \$60,000,000 aux Etats-Unis et refusé de licencier son armée, avant d'avoir reçu ce paiement. Il a rejeté tous les arrangements faits par Calixto Garcia, quand ce dernier est venu à Washington, avec l'autorisation de Gomez, pour régler les conditions du licenciement et du retour des troupes à leurs travaux ordinaires. Il était alors convenu que les Etats-Unis, pour rétablir l'ordre et le travail dans l'île et sur les plantations, distribueraient \$3,000,000 parmi les soldats encore sous les armes, soit une moyenne de \$100 par homme, les officiers devant recevoir un plus fort montant, suivant leur grade. Les soldats recevraient moins de \$100, suivant le plus ou moins de durée de leur service, etc. Voilà plus d'un mois que l'argent est prêt à être délivré, conformément aux termes de l'accord convenu, attendu qu'il y avait une somme suffisante pour le paiement. On avait préparé une liste des soldats qui devaient toucher une indemnité; il n'y avait plus que les dernières formalités à remplir. Les Cubains devaient se rendre à certaines stations où il y avait des garnisons américaines; et là, après avoir déposé leurs armes, ils recevraient ce qui leur revient, sur présentation du certificat dont ils seraient porteurs. Pendant ce temps-là, le général Brooke et ses principaux officiers essayaient de fournir du travail à tous ces hommes, afin de pouvoir réduire autant que possible le montant qu'il y avait à déboursier. On devait ainsi fournir aux habitants l'occasion d'essayer de se gouverner eux-mêmes. Gomez veut de faire opposition à ce plan qui était tout en faveur des Cubains. On sait officiellement qu'il essaie de dissuader ses compatriotes d'accepter l'arrangement; qu'il les engage à rester dans leurs camps, tant que les Américains n'accepteront pas les conditions qu'il impose. Gomez prétend qu'il a sous lui quarante mille hommes; il insiste pour que la plupart d'entre eux soient payés de leurs trois ans de service, avec la paie que l'on donne aux soldats aux Etats-Unis. Il fixe la date de la déclaration d'indépendance cubaine au 24 février 1895. C'est à partir de cette époque que lui et les siens doivent être rémunérés. Pour lui-même, il réclame le grade de lieutenant-général, avec un salaire annuel de \$11,000, la paie la plus élevée dans l'armée des Etats-Unis. Gomez a aussi vingt majors généraux; il demande pour eux \$7500 par an. Il y a également dans son armée près de 200 brigadiers généraux, dont chacun aurait droit, selon lui, à \$3500. Tout cela forme une jolie petite somme de \$3,783,000, pour les généraux seulement. Il y a ensuite les colonels, lieutenants-colonels, majors, qui se comptent par milliers. Les simples soldats sont généralement en petit nombre et leur paie ne serait pas énorme; mais ils devraient toucher chacun, \$348; et les payeurs qui ont dressé le compte, l'évaluent à \$57,000,000; ce qui fait une moyenne de \$1,425 pour chaque homme. C'est pour répondre à ces prétentions et en faire sauter aux yeux l'absurdité, que Gonzalo Quesada, qui, depuis trois ans, représente les Cubains à Washington, vient de partir pour Cuba, la semaine dernière, après s'être entendu avec les autorités des Etats-Unis. Robert P. Porter accompagne M. Quesada, comme représentant des Etats-Unis dans cette affaire.

Ouragan de neige dans le Texas. Fort Worth, Texas, 31 janvier—Le plus violent ouragan de neige depuis nombre d'années fait rage dans le nord et l'ouest du Texas. Les hommes et les animaux souffrent beaucoup. Walter Mitchell, un riche éleveur du comté de Clay, est mort de froid. On annonce que des bestiaux meurent en grand nombre.

Le froid et la neige dans le Sud. Memphis, Tennessee, 31 janvier—Un ouragan balait l'ouest du Tennessee, l'Arkansas et le Mississippi, et le mercure est dans le voisinage de zéro. Une neige fine et dure tombe sans discontinuer depuis quinze heures. Les bestiaux exposés souffrent beaucoup. Jusqu'à présent la circulation sur les chemins de fer n'est pas considérablement entravée.

A la Côte. Key West, Floride, 31 janvier—Un navire anglais dont on n'a pu apprendre le nom s'est jeté à la côte, ce matin à deux heures, près du phare de Sand Key. Il vient de Galveston avec une cargaison de coton et de douves.

Le Canal du Nicaragua. Washington, 31 janvier—La commission du commerce de la Chambre des Représentants a fait de tels progrès dans la discussion de la question du Canal du Nicaragua qu'elle prendra, croit-on, une décision à sa prochaine séance, vendredi prochain.

Enquête sur les troubles ouvriers de Panama. Springfield, Illinois, 31 janvier—A la Chambre des Représentants de l'Illinois M. Arnold, démocrate, a présenté aujourd'hui une résolution tendant à la nomination d'une commission conjointe de la législature pour procéder à Panama à une enquête sur les troubles ouvriers aux mines de charbon.

L'affaire Eagan. Washington, 31 janvier—Il y a maintenant des chances que les procédures et le verdict de la cour martiale qui a jugé le commissaire général Eagan soient soumis au président McKinley avant la fin de cette semaine. M. Worthington, avocat du général Eagan, a demandé au juge-avocat général la permission de présenter un bref supplémentaire sur un point spécial. Quoique les règlements militaires interdisent toute intervention entre la décision d'une cour martiale et la révision finale par les autorités, une grande libéralité a été montrée à cet égard depuis quelques années. Le général Lieber a notifié M. Worthington que toutes ses recommandations additionnelles seraient publiées.

DRAME CONJUGAL. Pittsburg, Pennsylvanie, 31 janvier—Michael Kuminiski, qui s'est étranglé dans la prison du comté le 17 janvier dernier, a avoué, avant de se suicider, qu'il avait non seulement tué sa femme, il y a trois ans, mais étranglé son petit enfant. Il était très jaloux, a-t-il dit, et il a tué l'enfant parce qu'il croyait qu'il n'était pas de lui.

Le Honduras reconnaît l'envoyé des Etats-Unis. Washington, 31 janvier—Le département vient d'apprendre que le président du Honduras a formellement reconnu le Dr Hunter, comme ministre des Etats-Unis dans cette contrée. C'est le dernier chapitre d'une foule de misérables incidents diplomatiques qui se sont succédés, depuis la formation, suivie de la dissolution, de la Grande République de l'Amérique Centrale. Ce qui vient de se passer justifie complètement la politique du Département d'Etat, qui persiste à ne pas reconnaître les unions de hasard qui se forment à la hâte, avant qu'elles n'aient été solidement établies sur une base durable.

Mort d'un fils de millionnaire. San Francisco, Californie, 31 janvier—Charles Schulte, connu à San Francisco comme garçon de café, et comme fils d'un millionnaire à Evansville, Indiana, a été trouvé mort ce matin dans un hôtel garni de la rue Cinquième. Le corps a été transporté à la morgue. Ses parents ont été notifiés. Ils ont donné l'ordre d'embaumer le corps et de l'envoyer à Evansville. Charles Schulte était malade depuis plusieurs jours. Il se trouvait seul dans sa chambre quand la mort l'a atteint.

L'homme à deux familles. Des Moines, Iowa, 31 janvier—Par suite d'un procès devant la Cour Suprême, on vient de découvrir qu'un nommé Richard I. Combs avait réellement deux familles, l'une à Burlington, et l'autre, à Wichita, Kansas. La famille de Burlington est la légitime, mais Combs a entretenu pendant 20 ans celle de Wichita avec laquelle il habitait de préférence, à l'époque de sa mort. Il avait dans la Kansas une femme et trois enfants. C'était un voyageur de commerce; il avait une police d'assurance dans la Légion d'honneur. L'argent a été payé à la famille de Burlington. De la procédure de la famille du Kansas qui est représentée par un gardien, la mère des trois enfants étant morte. La cour déclare que la famille de Burlington doit avoir sa part dans l'héritage puisque les enfants étaient reconnus par lui.

Le service de la malle sur l'Yukon. Seattle, Wash., 31 janvier—Une révolution s'est accomplie dans les voyages sur l'Yukon, à travers les glaces. Récemment la police à cheval du territoire du nord-ouest, est parvenue à transporter une énorme quantité de matières postales, de Dawson à Skaguay, en neuf jours et dix heures. La malle, partie de Dawson le 15 janvier, est arrivée à Skaguay mardi dernier, avant midi. Ce fait a été constaté par les fonctionnaires canadiens; il prouve que l'on peut rendre considérablement la durée du voyage telle qu'elle est stipulée par contrat avec ceux qui ont le transport de la malle.

La Concurrence Américaine en Angleterre. Washington, 31 janvier—Le consul Halstead, à Birmingham, Angleterre, rapporte que les manufacturiers anglais commencent à s'alarmer de la concurrence que leur fait le commerce des Etats-Unis. Ils redoutent quelque désastre. Un nouveau journal vient de se fonder pour combattre cette concurrence, et les journaux de la Grande-Bretagne traitent longuement cette question dans leurs colonnes. M. Halstead dit que, cette semaine, il a été publié, en Angleterre, plus de 900 colonnes sur ce sujet. La moitié de ces articles sont tirés des rapports envoyés par les consuls américains à Washington.

Dividendes des Banques Nationales Insolvables. Washington, 31 janvier—Le contrôleur de la monnaie couramment déclaré des dividendes en faveur des créanciers des banques nationales insolvables, comme suit: Ire Banque Nationale de Plombins, 20 pour cent; Banque Nationale de Dallas, 15 pour cent; Ire Banque Nationale de Hillsboro, Ohio, 10 pour cent; Banque Nationale de Gatesville, Texas; 58.75 pour cent.

Fiançailles de M. Wm McKinley. Youngtown, Ohio, 31 janvier—On annonce les fiançailles de Miss Viola Dietrick, fille de docteur Dietrick et de Mme John Dietrick, de cette ville, avec M. William McKinley Duncan, de Cleveland, veuve du Président. Le mariage aura lieu au printemps. Le jeune couple résidera à Cleveland, où le fiancé exerce la profession d'avocat.

Les tribunaux mixtes. Le Caire, Egypte, 31 janvier—Toutes les puissances sont tombées d'accord sur une prolongation des tribunaux mixtes, pendant une année, à partir de demain.

Emprunt du gouvernement français. Londres, 31 janvier—La "Gazette de St James" dit que le gouvernement français négocie avec les financiers français et anglais un emprunt de 8,000,000 à 10,000,000 de livres, soit \$40,000,000 à \$50,000,000, pour renforcer son armée et sa marine.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Protestation de la Junte philippine.

Hong Kong, Chine, 31 janvier—La junte philippine de Hong Kong publie une protestation contre le refus du gouvernement des Etats-Unis d'adhérer à la commission des Philippines des représentants du gouvernement national, qui ajoute que l'utilité de la commission sera nécessairement limitée par l'obscuration de Philippines. Plus loin, la junte dit dans sa protestation: "Il est impossible à la commission, ne siégeant qu'à Manille et privée de la coopération amicale du gouvernement national, d'arriver à une compréhension convenable de l'état de choses actuel dans les Philippines, de l'unanimité des aspirations du peuple et de ses capacités de gouvernement. Les déclarations du colonel Denby publiées dans le "Forum" du mois de novembre sont trop accentuées pour inspirer la confiance.

La seconde proclamation du gouvernement philippin.

Paris, France, 31 janvier—La junte philippine de Paris a reçu de Hong Kong un message expliquant la seconde proclamation du gouvernement de la République des Philippines. Entre autres choses ce message dit: "La première proclamation était l'œuvre d'Aguinaldo; la seconde est l'œuvre unanime de l'assemblée philippine.

Mort de la princesse de Bulgarie.

Sofia, Bulgarie, 31 janvier—La princesse Marie Louise de Bulgarie, femme du prince régnant, Ferdinand, est morte aujourd'hui d'une pneumonie. Elle avait donné naissance hier soir à une fille.

Départ du croiseur Philadelphia.

San Diego, Californie, 31 janvier—Le croiseur Philadelphia est parti aujourd'hui pour Samoa.



WILLIAM K. VANDERBILT, JR.

Froid excessif dans le nord-ouest. Chicago, Illinois, 31 janvier—Le froid continue dans la région de Chicago sans diminuer d'intensité. Le mercure est descendu à dix-huit degrés au-dessous de zéro. Dans l'ouest de l'état la cravue froide a disparu. La ligne de la température de zéro s'étend au sud jusqu'au territoire d'Oklahoma. On annonce les basses températures suivantes aujourd'hui: Bismarck, Dakota du Nord, 20 degrés au-dessous de zéro; Duluth, Minnesota, 24 degrés au-dessous de zéro; Green Bay, Wisconsin, 28 degrés au-dessous de zéro.

Les soldats de marine américains à Pékin.

New York, 31 janvier—Une dépêche de Washington au "Herald" dit que le secrétaire Long a télégraphié à l'amiral Dewey pour savoir combien il y a de soldats de marine stationnés à Pékin. Ces marins ont reçu l'ordre de se rendre à la capitale de Chine, il y a quelques mois, en prévision d'un soulèvement que l'on redoutait, et parce que les autres gouvernements européens avaient assuré une garde à leurs légations et à leurs ambassades à Pékin. Le Boston a reçu l'ordre de se rendre à Taku et d'y débarquer une garde qui est allée immédiatement s'installer près de la légation américaine. Le ministre de Chine, ici, est anxieux de voir ces soldats rappelés; mais on ne prendra aucune mesure à cet égard avant qu'il ne soit bien constaté que leur présence n'est plus nécessaire.

Grande Excursion et Inspection de Cuba et de Porto-Rico.

Chicago, 31 janvier—Une dépêche de Washington à la Tribune annonce que le secrétaire Alger et les comités militaires de la Chambre et du Sénat, ainsi que leurs familles, vont faire une tournée dans les Antilles. Tous partiront de New York, le 6 mars, immédiatement après l'ajournement du Congrès, sur le steamship Berlin et resteront absents jusqu'au 1er avril. Pendant leurs excursions, ils s'arrêteront dans les îles de Cuba et de Porto Rico. Il s'agit de se rendre un compte exact des besoins du pays, au point de vue militaire.

Nouveau délai dans le procès de Miss George.

Canton, Ohio, 31 janvier—Il y a un nouveau délai dans le procès de Mme George. James S. Sterling, un des avocats de l'accusée, est tombé malade et n'a pu conséquemment pas se présenter à l'audience. Le juge Taylor a renvoyé les débats sur la demande d'annulation de l'acte d'accusation.

Le lieutenant-colonel Lowden.

Chicago, Illinois, 31 janvier—Frank O. Lowden vient d'être élu lieutenant-colonel du premier régiment de la garde nationale de l'Illinois. M. Lowden est un gendre du défunt George M. Pullman.